
台灣大腳丫長跑協會第三屆第五次理監事會議紀錄 

 

時間：101 年 10 月 20 日(星期六)16：00 

 

1 地點：潮港城美食館─台中市南屯區環中路四段 2 號 

 

2 主席：劉金書理事長 

 

3 出席人員姓名： 

 

4 

(一)理事：劉金書 楊振旺 黃政達 蔡貴香 王玉童 陳坤旺 張世昌 張進昇 王 

梖木 蔡宗祐 廖仁行 蔡順郁 王議進 

 

(二)監事：林竹泉 張俊仁 陳前 陸夢驊 涂國華 

 

伍、缺席(請假)人員姓名： 

 

(一)理事：吳萬寶、巫弘棠、 

 

(二)監事：無 

 

陸、列席人員： 

 

顧問：王耀石 黃輝煌 莊坤堂 陳貴如 陳世煌 賴姿懷 陳孟森 陳曉峯 劉溪泉 

 

劉家芳 

 

工作幹部： 王雲龍 楊基旺 林麗娟 楊敏昌 吳大修 江協松 廖再乾 廖美專 張

惠 

珠 鍾哲萍 

 

柒、主席致詞：略 

捌、報告事項：楊基旺總幹事 

 

一、今年度自五月份至今本會辦理賽事活動，以及接下來必須做的會務提出， 

並且提列五議題供各位理監事們討論。已辦理賽事兩場，一，傑人盃預估 

300 隊，成長為 432 隊，去年負數成長，今年已經有盈餘。 



 

二、8 月 19 日鐵人兩項突破 1500 人，由於路權未申請，明年若續辦，必須提早 

提出申請。 

 

三、中部友會希望如果有舉辦比賽時、終點裁判部份能夠由本會支援事宜，我 

們也已經列出議題，請各位按照會議程序踴躍討論。 

 

四、第四次理監事會議通過議決，有關本會相關支出流程，已經設計好三種表 

格，請購單、支出憑證、驗收單等，今後會務相關支出，請按作業流程提出 

申辦。 

 

下列提列五個議題，我們繼續討論後議決！感謝各位理監事支持，還有各位幹 

部的辛勞！謝謝！ 

 

玖、會計報告：略 

 

拾、討論提案： 

1、2013 年會員大會日期及地點決定。 

提議：找出兩個空檔日期，2013 年 2 月 17 日和 4 月 4 日。 

決議：決議通過 2013 年 2 月 17 日在潮港城國際美食館召開。 

 

     記錄：吳大修 

 

2、2012 年石岡馬拉松賽及台灣大道路跑賽進行狀況報告。 

石岡馬拉松已經準備就緒，報名人數共有 4461 人，已經招集幾位幹部，把活動 

公告、路口管制告示、活動旗子依規定配置在比賽路線。我們大腳丫本著辦理 

優質賽事的態度，努力辦好比賽活動。台灣大道路跑活動路權申請部份，台中 

市政府交通局道安會報也已經通過，我們繼續準備，把交通疏導、安全做的更 

完滿。 

決議: 決議通過辦理 

 

3、2013 年北港馬拉松賽承辦及其他承辦終點裁判事宜討論。 

第二屆北港馬拉松決定 2013 年 3 月 31 日舉行、並委託繼續由本會辦理，是否 

繼續接辦？高美濕地馬拉松終點裁判是否承辦？ 

決議：決議通過辦理。 

 

4、組織變更聘請會計一名討論。 

本會由於業務繁忙龐大，今年九月份起聘請張惠珠小姐為本會會計。 



決議：決議通過辦理。 

 

5、寶礦力運動飲料贊助本會一事討論。 

寶礦力運動飲料公司有意長時間贊助本會、該公司將於團訓會場、比賽場地供 

應本會運動飲料。 

決議：決議通過辦理。 

 

十一、臨時動議 

(1)美津濃接力賽具全國指標性，今年組六隊參加，為本會爭取知名度。〈楊總 

幹事提議〉 

決議：決議通過辦理。 

 

(2)今年夏季季會活動，由於遇上颱風停止辦理，本〈楊總幹事〉人提議於 

2013 年 1 月 12 日（六）上午辦理會內活動聯誼，凝聚本會向心力，仍然每位會 

員補助。NTS：500 元。 

決議：決議通過辦理。（詳細計劃由總幹事提出） 

 

(3)志工手冊製作完成，每一本可登錄 55 次，自 2012 年泰雅馬拉松開始計算，

擔 

任志工 10 次以後，贈送愛迪達服裝乙套。〈楊總幹事提議報告〉 

決議：決議通過辦理。 

 

(4)2013 年兩鐵賽，天心工業表明繼續贊助，並大力配合，可是，礙於路權，是 

否繼續辦理、〈林竹泉提議〉 

決議：決議通過辦理。 

 

十二、散會 


